

El Consell de Formentera informa de que hoy ha vuelto a reabrir el grupo de la Escola d'Estiu de Sant Francesc que el pasado jueves 20 de agosto fue cerrado, como medida de prevención por parte del Consell de Formentera, ante el riesgo de que hubiera un posible positivo. Una vez realizada la prueba a este posible positivo, y dado que ha dado negativo en covid-19, ayer se avisó a las familias que los niños y niñas podían volver a partir de hoy en la Escola d'Estiu con normalidad.

Por otra parte, en cuanto a la Escuela Vela, desde la institución se está a la espera de la llegada de los resultados del cribado realizado a finales de la pasada semana a cerca de 80 alumnos. Cabe destacar que hoy se ha hecho la segunda tanda de pruebas PCR a los monitores de la escuela y que también está a la espera de conocer su resultado en los próximos días.

24 de agosto de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera